

8月 グループホーム 沼田公園前

9月

桜通信
2025年9月発行

身の危険を感じるほどの真夏の暑さから、徐々に秋らしく過ごしやすい陽気に変わってきました。まだまだ日中は暑い日もあり、気温の寒暖差に注意しながらご利用者様がお元気に過ごせるようにケアしていきたいと思います。

8月の公園前は、沼田祭りに始まり、施設内での納涼祭を開催！！9月には、敬老会やお彼岸に合わせておはぎ作りなどを行いました。

これからは涼しくなり、紅葉などが楽しみな時期になります (*^▽^*) 夏の猛暑で外出できなかったぶん、10月はいろいろな所へ出かけられればと思っております。

沼田祭り

お祭り会場に行きました！
“菜の花館本町通り”にて特等席でお祭り見学ができました♪



沼田公園前 納涼祭
グルーフホーム・デイサービス合同の納涼祭をしました！昼食を屋台風メニューにし、焼きそばやたこ焼き、フランクフルトを召し上がっていただきました(*^▽^*)午後は浴衣や法被に着替えて、お神輿を担いだり、人形すくい、スイカ割りなど、皆様、たくさんの催し物にチャレンジされました！





9月15日は敬老の日でした！公園前では16日に敬老会として、昼食に敬老御前を召し上がっていただき、午後は合同で盛大にお祝いしました(*^-^*) 真田信之さん(笑)と小松姫さんをゲストにお迎えし、ご利用者様の健康と長寿を願いました＼(^o^)／

